
Procès-verbal de l’assemblée générale du 
Club des Seniors de Champel du 

19.03.24 
 

Le président ouvre la séance à 15h05. 

Comité : 5 
 Présences :  
Alan ELMASSIAN (président), Otto KUNZ (trésorier), 
Monique BARÉ, Martine Van MUYDEN, Max DEVAUD. 

Membres : 29 
 Présences :  
Liliane ADAM, Anne BLANVALET, Lucienne BOTTERON, Marie CHARDONNENS, 
Choukouh DAGHIGH, Ariane DENDUYTS, Margarete EICHENBERGER-FÜLLING,  
Claudine FORAZ, Jacqueline HOWALD, Hilde IFF, Susanna JONES, Viviane JOST,  
Evelyne KANOUTÉ, Barbara KOLDE, Madeleine KUNZ, Georgette MARQUIS, 
Christine NAEF, Charlotte PASQUIER, Marco POLLI, Catherine POONAWALA, 
Sidney SANANES, Ulrich SCHRANZ, Verena SCHRANZ, Ingrid VACHOUD,  
Silvana VIARDOT, Anita KYRIACOPOULOS, Marie-Jeanne VONAESCHE,  
Kristina WASUNG, Jean ZAHNO. 

Excusés :  
Béatrice FAUDE, Swietlana de BROUHNS, Claudette FALATAKIS, Elisabeth GUILLET, 
Ingrid VACHOUD, Rita STEIMER, Gloria HUBMANN 

Invités : 5 
 Présences :  
Thierry HEPP (Scrabble), Catherine VIONNET (ASP), Jay THARICHARU (Tai-Chi),  
Mikael PEREIRA NUNES 

Excusés :  
Christina KITSOS (DCSS)*, Peter BLANCHARD président a.i. de la FGCAS, Alain 
FOURNIER 
* remplacée par Pablo FERREIRO 

Ordre du jour : 
1. Approbation du PV de la dernière assemblée du 28 mars 2023 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 
 

2. Présentation du rapport d’activités de l’année 2022 par le président 
Alan Elmassian fait la lecture du rapport d’activités de 2023 à l’assemblée. Il en 
profite pour rappeler les moments forts de l’année et pour remercier les porteurs de 
projet ainsi que tous les membres. 



935 personnes en tout ont participé aux différentes sorties et excursions organisées 
par le Club. 

Le rapport d’activités est approuvé à l’unanimité. 
 

3. Rapport du trésorier  
À la fin de l’exercice 2023, le bilan des comptes est le suivant : 

Actifs du Club des Seniors de Champel (BCGE) : 5’870.07 CHF 

Caisse : 319.55 CHF 

Passif : 6328.32 CHF 

Résultat et produits : 10'277.60 CHF 

Dépenses : 1'490.65 CHF (La ville de Genève a remboursé la totalité au centime près). 

Mention des recettes les plus importantes  

Bénéfice : 2'281.80 CHF 

Subvention de la Ville de Genève : 1'400 CHF 

Mention des dépenses les plus importantes  

Aux dépenses des frais divers de bureau, de la banque, de l’assemblée générale et des 
assurances pour 1'441.00 CHF. Des nombreuses activités, pas toutes payantes pour 
1652.80 CHF. Des sorties et repas pour 2'444.00 CHF. 

Aux recettes 5'700 CHF de cotisations et 255.10 CHF de contribution annuelle du Bridge. 
 

4. Rapport des vérificateurs aux comptes  
Silvana Viardot a lu le rapport des vérificateurs aux comptes devant l’assemblée. 
 

5. Adoption des rapports du trésorier ainsi que des vérificatrices aux comptes  
Les deux rapports sont adoptés à l’unanimité. 
 

6. Élection des membres du comité et des vérificatrices aux comptes  
Réélection du comité actuel à l’unanimité : 
Alan Elmassian, président 
Otto Kunz, trésorier 
Monique Baré, membre 
Martine Von Muyden, membre 
Max Devaud, membre 

Une proposition de nommer un ou d’une vice-président(e) a été faite par le Président mais 
actuellement personne ne se propose pour ce poste. 

7. Élection des vérificatrices de comptes  
Mme. Marie-Jeanne Vonäsch ne veut pas continuer la vérification des comptes 
l’année prochaine. Mme. Silvana Viardot continue et Mme. Viviane Jost accepte le 
poste vacant. 
 

8. Mise à jour de la liste des membres du club avec adresses mail   
Le président a demandé aux personnes présentes et qui sont membres du club de 



l’informer s’il y a un changement dans leur données personnelles. 
 

9. Cotisations 2024  
Le comité propose de maintenir les montants actuels de CHF 35.00 ou CHF 50.00 
pour un couple. Cette proposition a été approuvée à l’unanimité. Le comité rappelle 
également qu’à partir de l’âge de 91 ans, la cotisation annuelle ne se paye plus. 
 

10. Propositions individuelles  
Le président du club rappel qu’il est important de transmettre les propositions 
individuelles 14 jours avant la prochaine assemblée. 
 

11. Prise de parole des porteurs de projet  

Peter De Mello (Bridge)  

M. De Mello est extrêmement heureux de pouvoir réunir entre 12 et 16 personnes en 
moyenne tous les jeudis. 

Le comité en profite pour adresser des remerciements généraux à l’assemblée ainsi qu’à 
Peter de Mello qui invite toute personne potentiellement intéressée à prendre part à son 
activité, laquelle est uniquement réservée aux membres. 
 

Thierry Hepp (Scrabble)  

M. Hepp profite pour excuser l’absence du président M. Alain Fournier. 

Le Club de Scrabble de Malagnou permet à toutes et tous de se réunir dans une ambiance 
détendue, sans compétition, tous les jeudis soir.  Ce dernier est membre de la Fédération 
Suisse de Scrabble, elle-même membre de la Fédération Internationale de Scrabble 
Francophone. 

L’opportunité de participer à des compétitions sérieuses pour qui le souhaite de par ce 
partenariat est mise en avant.  Les règles différant d’une partie « classique » sont 
minutieusement détaillées : La Fédération Internationale propose en effet aux joueurs de 
s’affronter en disposant d’un même jeu de 7 lettres, avec une limite de temps d’exactement 3 
minutes pour trouver le meilleur mot.  Au deuxième tour, le meilleur mot est posé sur la grille 
puis un nouveau tirage a lieu, et ainsi de suite. 

Un bref rappel des principes de base ainsi que des bienfaits du Scrabble et une nouvelle 
invitation à toute personne potentiellement intéressée à rejoindre cette activité sont adressés 
à l’assemblée. 

S’ensuit une précision concernant le dictionnaire officiel dont l’usage entre en vigueur dans 
les compétitions et parties sérieuses. Ce dernier est amélioré et complété tous les 4 ans par 
les différentes fédérations avec, par exemple, des mots du patois romands.  À 18h15, les 
participants s’échauffent avec une partie d’une heure environ.  Puis, à 19h30, une partie 
complète débute.  L’activité se termine en général aux alentours de 21h. Ces rencontres sont 
ouvertes à toutes et tous. 
 

Jay Tharicharu (Tai-Chi)   

Chaque lundi après-midi à 15h, seules une ou deux personnes prennent part à l’activité.  Une 
invitation générale à venir découvrir cet art plurimillénaire qui renforce le bien-être et la 



concentration, lequel est de plus présenté avec brio par Jay de manière adaptée aux 
participants, est adressée à l’assemblée. 

Des précisions concernant le fait que cette activité est susceptible d’aider à conserver sa 
souplesse et à regagner en mobilité ainsi que d’améliorer la qualité générale du sommeil et 
d’atténuer les effets néfastes des problèmes articulaires liés à l’âge viennent compléter le 
discours.  
 

Marie-Antoinette Chardonnens (Atelier créatif), présentation par Mme. Baré   

À travers la mise à disposition de plusieurs médias artistiques (matériaux, peintures, 
pigments) et la proposition, toujours adaptable, de différents sujets stimulants, Marie 
Chardonnens parvient après chaque activité à provoquer un grand sentiment de satisfaction 
chez les participants, lesquels bénéficient à chaque rencontre de l’opportunité de 
(re)découvrir la possibilité de créer librement à tout âge. 
 

12. Divers et informations  

• Une proposition a été faite pour une sortie dans l’année au musée des automates à 
Sainte Croix dans le canton de Vaud. 

• Une autre proposition de sorties a été faite au Centre Dürrenmatt à Neuchâtel pour la 
visite des œuvres exposées sur place. 

• Ensuite il y a eu une proposition pour une visite au Château de l’Île à Genève. 

• Et pour finir une dernière proposition a été faite pour une visite à la Galerie Cartel à 
Strasbourg en France pour découvrir les œuvres du lieu. 

 

Remerciements  

A. Elmassian tient à remercier tout particulièrement M. Pablo Ferreiro et de Mme. Catherine 
Vionnet pour leur présence. 

 

Le président clôt la séance à 16h06. 


